

# Klarer Kurs

## Miteinander leben: Versorgung und Sicherheit für alle Generationen

### Ärztliche Versorgung langfristig sichern, damit jederzeit Hilfe vor Ort ist:

Eine gute medizinische Versorgung ist für alle Generationen unverzichtbar. Sie sichert Lebensqualität, kurze Wege und Vertrauen im Alltag. Deshalb setze ich mich dafür ein, Hausärzte, Pflegekräfte und Therapeuten langfristig im Ort zu halten und junge Fachkräfte für unsere Region zu gewinnen. Ebenso wichtig ist es, neue Angebote zu schaffen, etwa durch mobile Dienste, gemeinsame Praxen oder digitale Lösungen, damit die Versorgung auch in Zukunft wohnortnah und zuverlässig bleibt.

### Konstante und ausreichende Kinderbetreuung garantieren:

Als Mutter weiß ich, wie wichtig verlässliche, bezahlbare und flexible Betreuungszeiten sind. Nur so entsteht echte Planungssicherheit für Familien und damit auch die Möglichkeit, Beruf und Familie in Einklang zu bringen. Zuverlässige Kinderbetreuung bedeutet für viele Eltern, dass sie ihren beruflichen Weg weitergehen können, ohne sich jeden Tag um die Betreuung sorgen zu müssen. Jugendliche brauchen Freiräume und Treffpunkte, um sich zu begegnen, Verantwortung zu übernehmen und ihre Ideen einzubringen. Jugendtreffs fördern Gemeinschaft und geben Orientierung. Ich möchte diese Angebote gemeinsam mit jungen Menschen und Eltern so gestalten, dass sie zu den Bedürfnissen vor Ort passen und Zukunft schaffen.



### Sicherheit auf Verkehrs- und Fußwegen erhöhen:

Sichere Wege gehen alle an, ob Kinder auf dem Schulweg, Erwachsene auf dem Weg zur Arbeit oder beim Spaziergang. Kinder müssen sich auf ihrem Weg zur Schule sicher fühlen, darum braucht es klare Verkehrswege, sichere Querungen, Tempo-30-Zonen und verlässliche Aufsicht. Auch Radfahrende und Fußgänger sollen ausreichend Raum und Schutz haben, damit Rücksicht und Sicherheit im Verkehr selbstverständlich werden. Ich setze mich dafür ein, dass unsere Straßen übersichtlich, gepflegt und sicher sind.

### Miteinander reden: Gemeinschaft stärken und beleben

#### Ehrenamt und Vereine unterstützen, Jugendarbeit forcieren:

In Vereinen, bei der Freiwilligen Feuerwehr, dem Deutschen Roten Kreuz und in den kirchlichen Gruppen engagieren sich viele Bürgerinnen und Bürger mit Herz, Zeit und Einsatzbereitschaft für das Wohl anderer. Dieses Engagement ist das Fundament einer lebendigen Gemeinschaft und verdient Wertschätzung und Unterstützung. Besonders die Feuerwehr steht 365 Tage im Jahr bereit, wenn Menschen in Not sind – das ist gelebter Zusammenhalt. Auch das DRK, die Kirchen und unsere Vereine leisten Großartiges. Ich möchte ihr Wirken partnerschaftlich begleiten, die Jugendarbeit stärken und Menschen aller Generationen für freiwilliges Engagement begeistern. So bleibt unsere Gemeinde lebendig.

#### Unterwegs

#### Termine

18.1.2026 um 10.30 Uhr:  
Bürgerspaziergang Hüffenhardt  
Treffpunkt: Parkplatz Grundschule

18.1.2026 um 14.00 Uhr:  
Bürgerspaziergang Kälbertshausen  
Treffpunkt: Dorfplatz

26.1.2026 um 19.00 Uhr:  
Kandidatenvorstellung Hüffenhardt  
Ort: Mehrzweckhalle

27.1.2026 um 19.00 Uhr:  
Kandidatenvorstellung Kälbertshausen  
Ort: Bürgerhaus

### Nahversorgung zukunftssicher machen:

Kurze Wege und wohnortnahe Einkaufsmöglichkeiten sind ein wesentlicher Faktor für Lebensqualität. Besonders ältere Menschen oder Personen mit eingeschränkter Mobilität profitieren, wenn sie Alltagsbesorgungen direkt im Ort erledigen können. Das stärkt Selbstständigkeit, soziale Kontakte und die Attraktivität der Gemeinde. Um die Versorgung auch in kleinen Orten zu sichern, braucht es innovative Konzepte: mobile Verkaufsangebote, Selbstbedienungsläden oder digitale Liefermodelle. Solche Lösungen verbinden Nähe, Nachhaltigkeit und Gemeinschaft, fördern die regionale Wirtschaft und tragen dazu bei, dass das Leben auf dem Land lebens- und liebenswert bleibt.

### Bürgergemeinschaft für alle Generationen wieder aufblühen lassen:

Gemeinschaft entsteht, wenn Menschen sich begegnen, miteinander sprechen und gemeinsam etwas bewegen. Ich möchte generationenübergreifende Treffpunkte sowie gemeinsame Projekte und Veranstaltungen fördern, die das Zusammenleben stärken. Dabei sind der Fantasie keine Grenzen gesetzt – schon kleine Ideen können Großes bewirken: Straßenfeste, Begegnung mit Kaffee und Kuchen, Kochabende, Medienunterstützungsprogramme für ältere Menschen, Gemeinschaftsgärten oder Umweltprojekte wie z. B. Müllsammelaktionen – all das schafft Nähe, Zusammenhalt und Lebensfreude.

### Miteinander arbeiten: pragmatisch und dialogorientiert voranbringen

#### Lokale Wirtschaft fördern, neue Betriebe anziehen:

Eine starke lokale Wirtschaft sichert Arbeitsplätze und eröffnet neue Zukunftsaussichten für unsere Region. Deshalb möchte ich unsere Unternehmen gezielt unterstützen und als verlässliche Partnerin für neue Ansiedlungen zur Seite stehen. Besonders wichtig ist mir die regionale Vernetzung, damit sich Betriebe austauschen, voneinander lernen und gemeinsam neue Ideen entwickeln können. Dafür möchte ich Formate wie Unternehmerstammtische, Workshops und Vorträge fördern sowie Räume und Ressourcen hierfür bereitstellen. So entsteht ein lebendiges Wirtschaftsnetzwerk, das Innovation, Zusammenarbeit und Zusammenhalt stärkt.

### Transparente, schnelle Kommunikation – Entscheidungen im Dialog:

Offene Kommunikation stärkt Vertrauen und Akzeptanz in politische Entscheidungen. Bürgerinnen und Bürger, Unternehmen und Verwaltung sollen jederzeit wissen, woran gearbeitet wird und wie sie sich einbringen können. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Rathaus und des Bauhofes leisten Tag für Tag einen wichtigen Beitrag zum Funktionieren unserer Gemeinde. Dieses Motto möchte ich mit Vertrauen, Förderung und echter Teamarbeit unterstützen. Zur Führungsverantwortung gehört es zu denken, wie offene und konkurrenzfähige Fehlerkultur zu fördern, in der Mitarbeiterneude Erfahrungen machen, wachsen und Verantwortung übernehmen können. So entsteht in Gemeinde, die sich kontinuierlich verbessert und mutig neue Wege geht, ein Dialog für ein Rathaus mit offener Tür und offenem Ohr. Für alle Bürgerinnen und Bürger.

### Erfahrung als Personal- und IT-Lösung: so die Finanzen optimierte Prozesse:

Verwaltung darf kein Hindernis, sondern muss Partner für Bürgerinnen und Bürger, Betriebe und Vereine sein. Mit meiner Erfahrung als Prozessoptimierung möchte ich Abläufe digitaler, schlanker und effizienter machen. So entlasten wir Familien, Selbstständige und Vereine, sparen Zeit und Geld und stärken das Dorfleben. Gemeinsam schaffen wir eine moderne Verwaltung, die vor Ort wirklich hilft. Ein verantwortungsvoller Umgang mit den uns zur Verfügung stehenden finanziellen Mitteln, ist für uns eine Gemeindeunterstützung. Gemeinsam mit dem Gemeinde- und Ortschaftsrat möchte ich die anstehenden Herausforderungen in zukunftsfähiger Weise mitnehmen und klarrätseln. Dabei setze ich mich für eine solide, vorrusschauende Haushaltspolitik zum Wohle aller Bürgerinnen und Bürger ein.

